



Asegura Monreal que elección de jueces y magistrados costaría hasta 3,500 millones de pesos

CIUDAD DE MÉXICO (DANIELLE DITHURBIDE).- En este escenario llegamos al tercer foro sobre la Reforma Judicial, con la defensa de juzgadores a su independencia, el coordinador de los senadores de Morena, **Ricardo Monreal**, reveló que la elección de más de 1,600 jueces y magistrados costaría hasta 3,500 millones de pesos, recursos que dijo, provendrían de la desaparición de los 13 de 14 fideicomisos del Poder Judicial.



https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-rRV4Qp1KAgGh_X9D?e=UQ7eg2